



交通安全新聞

15:15



<7 交通安全まもる隊(6)>

もりちゃん



夏休みが始まって、日中、子どもたちをよく見かけるようになってきたね 🍡 🍡



やまもっちゃん

毎日、災害級の暑さで熱中症も心配だけど、交通事故にも気を付けてもらわないとね 🍷 🍷



アゼリアン

外に出る機会の多い夏は、子どもの飛び出し事故が増える時期でもあるよ 🌧️
子どもは夢中になると周りが見えなくなったり、大人よりも視野が狭いから、車が近づいてきていることに気づかなかったりするのよね~ 😞

もりちゃん



大人よりも目線が低いから、車の死角にも入りやすいよね 🙄



とまとまん

交通安全教室で習う、「とまのおやくそく」を子どもたちはよく覚えているね。
でも実際に横断訓練をやってみると、車をちゃんと見れなかったり、顔が下を向いている子どもたちが多くいよ。
交通安全教室だけじゃなくて、先生やおうちの人とお散歩や登降園時に、道路を渡る練習をすれば、すぐに上手になると思うよ 🍌
だからこそ、交通安全は家庭での取り組みが大切だと思うんだ 🍌 🍌



サバーン

交通安全は、特別な事じゃなくて、日々のちょっとした習慣の積み重ねだよ 😊
おうちの人も忙しいだろうけど、子どもたちに繰り返し交通ルールやマナーを教えることが大事だよ☆彡
まずは、大人がお手本になってしっかり交通ルールを守らないとね ✨

